
p Interrogazione n. 176
presentata in data 23 gennaio 2001
a iniziativa del Consigliere Cesaroni
“Presenza di un medico nella fascia oraria notturna nella postazione di Arcevia”
a risposta orale

Il sottoscritto Consigliere regionale di Forza Italia Enrico Cesaroni,
Visto che la ASL 4 di Senigallia da circa un decennio ha attivato due POTES una ubicata in Senigallia e

l’altra in Arcevia;
Constatato che dal 1° dicembre 2000 la Dirigenza dell’Azienda per motivi futili ha tolto nella fascia oraria

notturna (dalle ore 20.00 alle ore 08.00) l’importante presenza del medico nella postazione di Arcevia;
Considerata la grande distanza che intercorre tra Arcevia e Senigallia e/o gli altri ospedali limitrofi pari fino

a 50 km;
Considerata la vastità del territorio arceviese di circa 127 kmq;

INTERROGA

il Presidente della Regione per sapere, a fronte di questo disservizio creato ai cittadini di Arcevia, che cosa
intende fare per risolvere tale problema.


